

Jubiläumsfeier Frauennetzwerk für Frieden

Wir, Mulheres pela Paz – Frauen für Frieden aus Augsburg wünschen euch alles Gute zum Geburtstag.

Wenn ich auf das Jahr 2016 zurückblicke, ich war damals das ersten Mal in Bonn um Unterstützung bat, einen Verein in Augsburg zu gründen. Ich konnte mir nicht vorstellen, wieviel Arbeit wir vor uns hatten. Jetzt als euer Tochterverein haben wir uns langsam unsere Position als Frauenfriedenverein auf der Augsburg Friedensstadt erobert.

In Wirklichkeit sind wir alle verbunden. Wir sind ein weiterer Beweis dafür, dass Frauennetzwerk für Frieden über, auch mit Brasilien vereint sind. Das bedeutet, wenn wir zusammen sind, können wir große Veränderungen vornehmen. Wir sind MEHR!

Wie kann ein so kleines Wort so große Veränderungen bewirken? Wenn wir zusammenarbeiten, das ist möglich. Deshalb bin ich hier. Ich hoffe wirklich, dass wir nächstes Jahr in Augsburg zusammenkommen und weiter planen für die kommenden Jahre.

Gerade haben wir eine Anfrage von Frauen aus Afghanistan und als kleiner Verein stehen wir vor Fragen wie können wir sie unterstützen? Wir werden tun, was wir können, und falls wir es nicht schaffen, beten wir. Das sage ich, wenn mir jemand sagt, sie/er sei nicht in der Lage, viel über die Weltlage zu tun. Ja, wir beten, weil Gebete unseren uns inneren Frieden bringen können, denn in Wirklichkeit beginnt Frieden bei jedem von uns.

*Alexandra Magalhaes Zeiner
Kordinatorin und Kuratorin
Referentin CCRC Brasilien*

